

## Ciudad Real

“El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez, lamenta que, “pese al varapalo del Constitucional, García-Page no dimita e insista en seguir judicializando la política”

Con motivo de la reducción del número de diputados en las Cortes

Rodríguez entiende que, “si tanto le gusta judicializar la política a Page, no estaría mal que opinara sobre la imputación del ex alcalde socialista de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo” o sobre el expediente sancionador que la Subdelegación del Gobierno le ha abierto al vicepresidente de la Diputación y ex alcalde de Alcázar de San Juan, José Fernando Sánchez Bódalo, al considerar que fue el organizador y promotor de las concentraciones en contra del cambio de gestión en Aguas de Alcázar. “Esto confirma lo que desde el PP ya sabíamos y es que el PSOE ha sido el promotor e instigador de las protestas organizadas en Alcázar de San Juan, protestas algunas violentas y antidemocráticas promovidas por el mismo que arruinó aguas de Alcázar y dejó una deuda millonaria”.



Miguel Angel Rodríguez

## Ciudad Real

“Las diputadas lamentan que el Grupo Socialista celebre el día de la mujer cerrando el Centro de la Mujer y despidiendo a las trabajadoras



M<sup>a</sup> Ángeles Malagón con las diputadas provinciales

La diputada provincial, Lola Serna, afirma que este hecho es un reflejo de que el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, “es un maestro en hacer política de escaparate y en utilizar a las mujeres cuando le conviene para hacer demagogia”. La diputada responsable de Igualdad, María Ángeles Malagón, ha asegurado que el Grupo Popular, “ante la pasividad del equipo de Gobierno socialista”, ha sido el que ha promovido y consensuado un manifiesto para afirmar nuestro compromiso de trabajar para conseguir la igualdad entre hombre y mujeres y erradicar cuanto antes la lacra que supone la violencia de género en una sociedad como la nuestra”.



### Artículo de Opinión de la alcaldesa, Rosa Romero: “La prevención de la violencia contra las mujeres nos concierne a todos”

---

Este es el lema del Parlamento Europeo elegido este año para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, al que como Alcaldesa de Ciudad Real y como mujer me sumo, para reivindicar el respeto y la dignidad de las mujeres en el proceso de conciencia de su valor humano dentro de la sociedad.

Sólo en Europa, 62 millones de mujeres han sufrido o sufren alguna forma de violencia, y de forma especial las niñas y mujeres discapacitadas, una expresión estadística de un problema común y global en los cinco continentes que es un vasto abuso de los Derechos Humanos que no podemos permitirnos ignorar.



Rosa Romero

Es una realidad, y como tal, no solo debe reconocerse, sino que debe llevar un compromiso tácito por parte de los gobiernos de trabajar intensamente amparando con leyes, con programas y con servicios asistenciales a las mujeres que necesitan nuestra protección y nuestra ayuda.

Yo, como mujer, pero desde mi responsabilidad de cargo público, manifiesto públicamente que la defensa de los derechos, la dignidad y la igualdad de las mujeres, Sí es mi competencia, una competencia que, más allá de lo que dictan las leyes y las normas, se traduce en una competencia moral basada en el respeto y la justicia, sin planteamientos sexistas o de empatía y mucho menos sin posicionamientos ideológicos.

Las mujeres no conseguiremos nada si dejamos nuestra defensa y protección en manos de teóricos demagogos que desde el púlpito lanzan bonitas arengas, pero que cuando de verdad tienen que defender nuestros derechos, dan el paso atrás. A estas alturas las mujeres no podemos consentir ser moneda de cambio de viles intereses políticos y mucho menos las víctimas de su abandono, desamparo y desinterés, porque si no toda una lucha de décadas habrá sido en vano.

A estas alturas, no podemos consentir que, tras los logros obtenidos, las mujeres no estén a salvo y protegidas de la violencia, que no se respeten y amparen nuestros derechos y que no gocemos de la igualdad de oportunidades porque quienes tienen la obligación legal y moral de protegernos y ayudarnos se desentiendan.

Hoy, reitero mi compromiso con las causas de la mujer y pido el mismo compromiso de todos los que por decisión ciudadana nos han dado la confianza para que les defendamos y protejamos.

No se puede entender, en pleno siglo XXI, que todavía haya responsables políticos que sean capaces de mirar para otro lado y desde una visión miope y sesgada no quieran darse cuenta que las mujeres que son la mitad de la población mundial, son uno de los colectivos más vulnerables a la violencia y ante eso solo cabe la responsabilidad y la obligación moral de hacer todo lo posible para estén a salvo.

Si reflexionamos acerca de esto y de verdad hacemos efectivo el compromiso, entonces podremos celebrar la valentía y la determinación de que realmente sí estamos comprometidos con la defensa de las mujeres.

Demostremos nuestra grandeza, demos la vuelta a la historia y apostemos por la justicia porque como decía Ghandi, si la no violencia es la ley de nuestro ser, el futuro está con la mujer.

## Talavera de la Reina



La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: “Gracias a Rajoy España ha salido a hombros y por la puerta grande en Europa”

---

Molina ha asegurado que el Congreso del Partido Popular Europeo ha puesto de manifiesto el importante papel que juega España en la Unión, así como “el respaldo absoluto de los líderes europeos más influyentes hacia el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy”. “Mientras los socialistas europeos veían los toros tras la barrera y no influían en las decisiones, Rajoy ha hecho el paseíllo entre aplausos y con un gran respaldo”. Todo ello se debe a una política realista en la que no se ha gobernado con intereses partidistas, sino con preocupación hacia el futuro de España. Ahora España vuelve a empezar a latir y siente el calor y el abrazo de la Unión en la toma de decisiones”.



Molina con Riolobos y miembros de NN.GG

## Ciudad Real



La alcaldesa de la capital, Rosa Romero: “El ayuntamiento de Ciudad Real es uno de los más saneados de Castilla la Mancha”

---

Cerró el ejercicio 2013 con un superávit presupuestario de 9.444.000 Euros y con un remanente positivo de tesorería de 2.379.000 Euros

Para Romero “estos datos demuestran la buena gestión económica que está haciendo el Equipo de Gobierno al frente del Consistorio Capitalino y sin tocar, ha subrayado, ninguno de los servicios públicos que presta la Administración Local ya que en tiempos de dificultad, se ha seguido ayudando a las personas con menos recursos, se han mantenido abiertos los centros sociales e instalaciones deportivas, y se han seguido ofertando actividades desde las diferentes concejalías”. Romero se ha reunido con un centenar de empresarios interesados en los servicios que ofrece el Centro de Excelencia de Industrias Agroalimentarias de Ciudad Real y con el que colabora el Ayuntamiento a través del Impefe. Ha hablado de la importancia de poder ofrecer al tejido empresarial de la ciudad, “servicios de especialización, consultoría, asesoría, así como herramientas para mejorar en competitividad y en la internacionalización de sus productos”. Ha destacado que “Sólo desde Ciudad Real se exporta el 42 por ciento de los productos alimentarios de toda la región, lo que supone un 43 por ciento del peso total de las exportaciones de la provincia”.



Rosa Romero en la reunión con empresarios

## Ciudad Real



El portavoz del GP en la Diputación, David Marín lamenta el “ridículo” protagonizado por el equipo de Gobierno en relación al Plan de Caminos y le reprocha su “falta de coherencia política”



David Marín

Marín afirma que en último Pleno, el Grupo Socialista presentó una contramoción en relación al Plan de Caminos en la que se proponía que los ayuntamientos que quisieran adelantar las obras las pagaran previamente de su bolsillo, reintegrándoles el dinero en la anualidad que le tienen preasignada, una propuesta que, “además de ser una barbaridad y un parche, confirma que han metido la pata con las bases y que el único propósito de las mismas es beneficiar a los suyos”. El GP, por su parte, había presentado anteriormente una moción solicitando que todos los municipios pudieran optar al Plan de Caminos antes de las Elecciones de 2015 y evitar “la discriminación que persigue el equipo de Gobierno dejando para 2016 y 2017 las obras de la mayoría de las localidades gobernadas por el PP”, pero fue rechazada.

## Campo de Criptana



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, muestra el apoyo del Gobierno regional a las PYMES y autónomos de Castilla-La Mancha

### Feria del Comercio

Lucas-Torres ha querido mostrar su apoyo a los pequeños y medianos comercios, así como a los autónomos de la región. Allí, ha valorado la importancia de contar con ferias de estas características, en las que los comercios exhiben sus productos y se generan nuevas oportunidades de negocio. Ha resaltado el apoyo que realiza a diario el Gobierno regional con programas como el Empresa-Empleo. El Ejecutivo de CLM invirtió el año pasado más de 18 millones de euros en apoyo a PYMES y empresarios de la región, “y este año los vamos a seguir haciendo, porque entendemos que apoyándoles a ellos, estamos generando nuevos puestos de trabajo”.



Antonio Lucas-Torres visitando la Feria